

Lob und Gutscheine für 74 Kinder und Jugendliche | Main Echo Juli 2023



Schülerinnen und Schüler, die von ihren Lehrkräften für ihr positives Auftreten in der Schule ausgewählt wurden. Foto: Tremel

Bei der Abschlussveranstaltung am 21. Juli 2023 in der Dalberg Grund- und Mittelschule erhielten 72 Schülerinnen und Schüler neben einem Lob für besonderes Engagement einen Kinogutschein und die Schülerin Bahar Cetin (9aG) und Schüler Issa Kamara (8aG) wurden für außerordentliches Engagement mit dem...

Bei der Abschlussveranstaltung am 21. Juli 2023 in der Dalberg Grund- und Mittelschule erhielten 72 Schülerinnen und Schüler neben einem Lob für besonderes Engagement einen Kinogutschein und die Schülerin Bahar Cetin (9aG) und Schüler Issa Kamara (8aG) wurden für außerordentliches Engagement mit dem Preis der Wüstenbecker-Stiftung ausgezeichnet. Zur Urkunde gab es einen Einkaufsgutschein über 100 Euro.

Lob und Anerkennung gab es für besondere Eigeninitiative, Hilfsbereitschaft und Fleiß sowie Einsatz als Streitschlichter, Schülerlotse, Büchereihelfer, School Officers, bei der Schülermitverantwortung (SMV) und beim Pausenverkauf. Lob und Anerkennungen mit Gutscheinen zu ergänzen sowie neu der Preis der Wüstenbecker Stiftung gehören zum Schwerpunkt der "Entwicklungsbegleitung Dalberg-Campus": wertschätzendes Zusammenleben. Konzept und Verantwortung von Jugend mit Zukunft gGmbH liegen bei Wolfgang Gärthe, die Wüstenbecker-Stiftung fördert das Projekt.

Bei der Übergabe hat Jens Wüstenbecker die Kinder und Jugendlichen für ihr Engagement gelobt: „Im Laufe meines Lebens habe ich gelernt, dass Lob nur dann wirklich ankommt, wenn es begründet, ernst gemeint und aus vollem Herzen kommt. Und genau das möchte ich euch

heute geben: Ein echtes Lob und eine ernstgemeinte Würdigung eures Einsatzes für verschiedene Projekte und Aktivitäten.“

Das Engagement der Kinder und Jugendlichen zeige sich in vielfältiger Weise, sei es als Mitglied der Schülermitverantwortung, als Mitglied der Schulsprecher als Schul-Officer oder beim Engagement mit Grundschulern. „Aber egal, in welchem Bereich ihr aktiv seid, euer Einsatz ist bewundernswert, ihr seid nicht nur aktiv, sondern auch mutig, denn ihr traut euch, euch zu melden und für das einzustehen, was euch wichtig ist. Das erfordert Stärke und Mut, denn nicht immer ist es einfach, sich für das Richtige einzusetzen. Doch ich weiß, ihr werdet immer für eure Ideale kämpfen.“ sagte Wüstenbecker.

Ihr Engagement sei nicht nur für die ausgezeichneten Schüler selbst von Bedeutung, sondern auch für deren Mitschüler. Sie seien Vorbilder für andere Jugendliche und zeigten ihnen, dass es sich lohnt, sich für etwas einzusetzen. „Ihr motiviert und spornt andere an, es euch gleichzutun, und sich ebenfalls für wichtige und richtige Dinge zu engagieren. Ihr zeigt, dass jeder Einzelne sich ganz nach seinen Fähigkeiten einsetzen kann und dass es wichtig ist, Verantwortung zu übernehmen.“

Wolfgang Gärthe/Jens Wüstenbecker